
Conseil de quartier de Vernon 
23 mai 2023 – Eglise de Vernon 

40 habitants présents 

Elus présents : J. Mesas, H. Spaletta, Y. Froissart, J. Garcia, J.M. Langlois 

Rappel des points e voque s lors du conseil pre ce dent : 
- Pierre de l’église de Vernon 

Un devis a été validé à l’entreprise CESARO pour la réparation de la pierre. Nous n’avons pas encore la 

date d’intervention. 

Nouvelles questions :  
- Rue Basse : fréquence de passage la balayeuse et jusqu’à quel bout ? 

Un habitant signale que la rue Basse bénéficie moins fréquemment d’un balayage. Une riveraine lui 

répond qu’une balayeuse est passée lundi précédent. 

Il est expliqué qu’il y a deux balayeuses différentes : une grosse, gérée par Véolia, pour les rues où il y 

a des caniveaux et une petite, appartenant à la ville, pour les rues sans caniveau. Dans la rue Basse, la 

grosse peut intervenir jusqu’à la rue de l’Eglise mais pas au-delà. 

Monsieur le Maire indique que la seconde balayeuse était tombée en panne ce qui fait qu’il y a eu 

moins de passages de balayeuses. C’est une dépense très importante de racheter une balayeuse et 

nous avons dû attendre quelques temps pour pouvoir la remplacer. Un nouveau matériel a été acheté 

qui vient d’être réceptionné par la mairie. Les services s’attacheront à reprendre des passages dans 

tous les quartiers. 

Suite donnée : Le rappel est transmis aux services techniques. 

- Vitesse dans la rue Basse : 30 km/h non respecté. 

Les riverains signalent les vitesses excessives dans la rue basse, qui crée de l’insécurité notamment 

pour les personnes qui sortent des impasses. 

Monsieur Spaletta entend la problématique. Il rappelle que les excès de vitesse sont avant tout le fait 

des riverains eux-mêmes puisque c’est une voie essentiellement de desserte des habitations. 

Suite donnée : L’information est transmise à la police municipale. 

- Demande de changement de lieu des conseils de quartiers. 

Un habitant explique la mauvaise acoustique de l’église pour y tenir les conseils de quartier. Il est 

expliqué que l’auberge de jeunesse n’est pas disponible. Il a été souhaité que le conseil de quartier soit 

maintenu dans le quartier et le seul bâtiment public utilisable est l’église. Aussi, si on ne le fait pas à 

l’église, cela se ferait à la maison des Associations. 

On interroge les participants sur le choix du lieu du prochain conseil de quartier. 



Une majorité des habitants décide de maintenir le conseil de quartier à Vernon même et de ne pas se 

déplacer à la Maison des Associations. Les prochaines réunions seront maintenues dans l’église tant 

que nous n’aurons pas accès à l’Auberge de jeunesse. 

- Taille des végétaux de l’Auberge de Jeunesse 

Un habitant alerte sur l’absence d’entretien des espaces verts de l’auberge de jeunesse. La directrice a 

été sollicitée mais n’a effectivement pas fait réaliser les travaux. 

Suite donnée : Relance de la direction de l’Auberge de jeunesse pour qu’ils fassent intervenir une 

entreprise d’espaces verts 

- Avenue des Clos neufs 

Une riveraine signale un flux de camions continu venant de la centrale d’enrobés de l’A10 chaque nuit. 

Il est proposé de solliciter la Gendarmerie pour une intervention nocturne. 

Suite donnée : Prise de contact avec la Mairie de Villorceau, sur laquelle se situe la centrale à enrobés, 

pour connaître la date d’utilisation de la centrale. L’autorisation est donnée jusqu’au 31 juillet 2023. 

La demande de contrôle est transmise à la police municipale pour échange avec la Gendarmerie. 

- Mise en valeur du quartier 

Un habitant trouve que le quartier manque de mise en valeur et demande notamment que Vernon 

puisse bénéficier de l’opération « Rosiers dans la ville ». 

Yves Froissart confirme que cette opération est ouverte à tous les quartiers depuis l’année dernière, et 

toutes les demandes d’habitants participants reçues dans le délai ont été bien traitées l’hiver dernier. 

Il invite les riverains à faire leur demande avant fin septembre pour les plantations de l’hiver 

2023/2024. 

Une habitante suggère notamment de planter quelques rosiers devant l’église. 

Suite donnée : Transmis pour étude au service Espaces Verts. 

Une habitante se plaint du manque de désherbage de certains trottoirs. Monsieur le Maire rappelle le 

numéro Allo Voirie qui sert à faire des signalements en cas de problème. D’autre part, tous les habitants 

sont invités à prendre part au désherbage devant leur propriété. 

Une habitante signale que l’aire de jeux est obsolète. Les barrières de protection ont disparu. Elle 

signale également un tag sous l’abribus. La vétusté du jeu est connue et il figure dans le plan de 

renouvellement des jeux sur la commune à l’échelle du mandat, parmi d’autres aires de jeux sur la 

commune. Il n’y a pas encore de date précise pour celle de Vernon. Une aire de jeux vient d’être 

renouvelée dans le parc Thérèse Cherrier. 

Suite donnée : Demande d’intervention transmise aux services techniques pour le tag. 

- Maison inhabitée au 10 rue de la Source 

Une habitante signale le risque de squat sur une maison inhabitée depuis 2 ans dans la rue de la Source. 

Des riverains craignent que l’absence d’entretien puisse être une cause d’incendie. 



Suite donnée : L’information est transmise à la police municipale pour prise de contact avec les 

propriétaires. 

- Panneaux zone 30 de la rue de Châteaudun 

Un habitant signale que les panneaux zone 30 ne sont pas alignés sur la rue de Châteaudun (vers le 

147). Il constate par ailleurs que cette limitation n’est pas véritablement respectée. 

Monsieur le Maire informe qu’une étude va être engagée pour étudier des scénarios de sécurisation 

de cette rue, notamment dans le secteur de Vernon, mais aussi au niveau de la rue Croquemotte. Ces 

éléments seront transmis. 

- Locations de vélos 

Deux hébergeurs s’étonnent de l’absence de location de vélos sur Beaugency. C’est une demande 

récurrente des touristes qui séjournent sur Beaugency.  

Monsieur Spaletta confirme que c’est un point bien identifié. Actuellement, l’office de tourisme en loue 

à Meung mais pas à Beaugency car ses locaux actuels à Beaugency ne permettent pas cela. Le projet 

de déplacement de l’office de tourisme doit participer à résoudre ce problème. Parallèlement, la ville 

cherche à aider l’installation d’un commerce de vente/réparation de vélos suite à l’arrêt de M. et Mme 

Duvallet. Plusieurs contacts avec des porteurs de projets ont eu lieu, mais aucun n’a pu porter son 

projet au bout pour différentes raisons (absence de prêt bancaire, absence d’accord avec les 

propriétaires de cellules commerciales…). De plus, ces projets d’installation sont rendus plus difficiles 

par les tensions qu’on connait actuellement sur la fabrication de vélos. Il y a toujours en cours des 

discussions en cours avec un porteur de projet mais qui n’ouvrirait pas avant le 1er trimestre 2024 au 

plus tôt si son projet se concrétise. Il est aussi réfléchi à la possibilité de loueurs saisonniers ou d’un 

partenariat avec le camping comme lieu de location. 

- Chemin des Clos neufs 

Il est signalé que le Chemin des Clos Neufs n’est pas doté d’un panneau de rue. 

Suite donnée : Demande d’intervention transmise aux services techniques. 

- Cimetière de Vernon 

Une habitante demande si le cimetière sera nettoyé, car une partie seulement a été nettoyée. 

Monsieur Yves Froissart signale que depuis juillet 2022, il est désormais totalement interdit d’utiliser 

des produits phytosanitaires dans les cimetières. Or, ils avaient un rôle majeur dans le contrôle de la 

végétation spontanée dans les cimetières. Inévitablement, il y aura donc un changement dans l’aspect 

des cimetières au cours des prochaines années. Actuellement, les services techniques expérimentent 

plusieurs solutions sur le cimetière de Beaugency pour déterminer comment gérer au mieux la future 

végétation dans les cimetières. 

Suite donnée : Demande d’intervention transmise aux services techniques. 

 



- Zone Actiloire 

Un habitant demande des informations sur le projet d’installation d’entreprise dans la zone Actiloire. 

Monsieur le Maire confirme qu’il y a un projet d’installation d’entreprise dans cette zone, c’est 

l’entreprise Rexel qui est actuellement installée à Baule et qui souhaite se déplacer à Beaugency pour 

bénéficier de locaux plus grands et plus performants pour leur activité. Ce projet n’a rien à voir 

concernant le flux de véhicules par rapport au projet précédent Parcolog, si la superficie est importante 

le flux de véhicule attendu sera 3 à 4 fois inférieur. Il y a environ 120 salariés actuellement à Baule qui 

seraient alors transférés sur le site de Beaugency. C’est important d’éviter que cette entreprise ne 

délocalise ailleurs, supprimant des emplois locaux. Par ailleurs, le projet porté est un bâtiment de haute 

qualité environnementale, entièrement couvert de panneaux photovoltaïques, avec des performances 

énergétiques très importantes. Ce projet apporterait aussi des recettes fiscales significatives qui 

permettront de tenir les objectifs de développer la ville sans augmenter la fiscalité locale. Si la ville a 

des atouts touristiques, elle ne peut néanmoins pas vivre qu’avec le tourisme. 

- Avenir de la Friche TRECA 

Un habitant demande l’avenir de la friche TRECA. 

Monsieur le Maire indique que la ville s’est rapprochée d’un organisme spécialisé dans la démolition 

et dépollution des friches, l’EPFLI Cœur de Loire, qui doit étudier et proposer un plan de financement 

pour acquérir le terrain, le dépolluer, raser les bâtiments et permettre d’y installer de nouveau projets. 

- Camion à Pizza de l’Avenue de Chambord 

Une habitante se plaint que le commerce Bailly occupe plusieurs places de parking le long de l’avenue 

de Chambord. 

Monsieur le Maire explique que c’est temporaire pendant les travaux de réfection du mur du cimetière 

et que dès que les travaux seront terminés, elle réintègrera son emplacement sur le mail en haut de 

l’avenue. 


